

Conseil Municipal - Communications diverses de M. le Maire

M. LE MAIRE : Vous avez trouvé sur vos tables respectives une petite devinette. C'est simplement «un sourire» en ce début de séance qui risque d'être longue ! On a des croix sur un plan de Besançon et on vous demande à quoi elles correspondent. Je ne sais pas si le Député JACQUEMIN a une réponse ? C'est pourtant en songeant à lui que je vous ai transmis cette carte.

Sans plus attendre je vous donne la réponse : nous avons simplement, en janvier 1995, fait le tour de la ville et mis une croix pour chaque chantier ouvert et comportant une grue. Vous comptez, cela fait à peu près 29, il y en a peut-être un peu moins maintenant. Je voulais simplement vous montrer qu'à Besançon, ça construit, ça vit. Par rapport au déclin que clament certains, je voulais simplement vous donner une preuve tangible des activités, ce dont je me réjouis, sur la Ville de Besançon.

Par ailleurs, je salue la présence dans la salle d'un groupe de stagiaires des Salins de Bregille qui s'intéressent au fonctionnement d'un Conseil Municipal. Il y a eu des visites, des conférences et ils souhaitent voir comment se vote le budget d'une ville. J'espère qu'ils repartiront ravis, pas trop déçus de leur expérience.

Je vous rappelle enfin qu'il y aura prochainement des élections présidentielles et que chaque bureau doit être présidé par un élu. J'ai déjà reçu un certain nombre de réponses, insuffisantes. Je fais donc appel à toutes celles et tous ceux qui n'ont pas encore répondu en les invitant à le faire. Pour d'autres échéances, nous aurons l'occasion d'en reparler.

Dont acte.